
会  議  録 
 

会議の名称 令和４年度 第１回守谷市景観審議会 

開催日時 
令和５年１月２４日（火） 

開会：午前１０時   閉会：午前１１時５５分 

開催場所 守谷市役所 A 棟１階 大会議室 

事務局（担当課） 都市計画課 

出 

席 

者 

委 員 

古谷会長、髙橋委員，作部屋委員，根本委員，清野委員，賀久

委員，奥主委員，染谷（治正）委員，奈幡委員，大山委員，染

谷（芳宏）委員 

以上１１名 （欠席４名） 

市 側 
松丸市長，飯塚都市整備部長，北澤次長，出野課長補佐， 

高野係長、平井主任、西山主事、中野主事  以上８名 

公開・非公開 

の状況 
■公開  □非公開  □一部公開 傍聴者数 ０人 

公開不可の場合

はその理由 
 

会 議 次 第 

１ 開会 

２ 会長あいさつ 

３ 市長あいさつ 

４ 審議事項 

（１） 諮問第１号 保存樹木の指定について 

（２） 諮問第２号 保存緑地の指定について 

５ 報告事項 

（１） 報告第１号 屋外広告物について 

６ その他  

立沢里山の会活動報告  （清野委員） 

守谷野鳥のみちの活動報告（作部屋委員） 

７ 閉会 
 

確 定 年 月 日 会 議 録 署 名 

令和５年５月１日 奈幡 富洋 

令和５年５月１日 奥主 歩 



審  議  経  過 

１．開会 

 

２．会長あいさつ 

 

３．市長あいさつ 

 

４. 審議事項 

（１）諮問第１号 保存樹木の指定について 

事 務 局：保存緑地の指定について、諮問第１号を説明 

＜質疑等＞ 

古谷会長：開発区域内にある古木であるが、当該樹木が残っていた経緯等がわかれ 

ば教えてもらいたい。 

事 務 局：詳しい資料は残っていないが、開発時に何らかの事情で残されたものと 

思っている。 

大山委員：樹木の持ち主の都合により、売買等で手放されるかもしれないが、どの 

ように考えているのか。 

事 務 局：樹木は、地域のコミュニティ―の場として、所有者が提供している敷地

内にあり、所有者から今後も残していきたいという意向は確認している。 

髙橋委員：所有者の方は高齢であり、今後の樹木の維持管理について、難しくなる 

のではないか。 

事 務 局：所有者は、樹木の所在地を地域のサロンとして提供しており、将来的に 

も残していきたいと考えている。何れかの形で残していくことをお話さ

れている。 

作部屋委員：個人宅にある保存樹木について、保存樹木があることがわかるような掲

示はしているか教えてほしい。 

事 務 局：今までも同じように個人の敷地内の樹木を指定しているが、保存樹木の

存在がわかるような掲示は特に行っていない。今後、検討していきたい。 

古谷会長：諮問第１号について、原案のとおり答申したいがいかがか。 

（異義なし。原案のとおり答申） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（２）諮問第２号 保存緑地の指定について 

事 務 局：保存緑地の指定について、諮問第２号を説明 

＜質疑等＞ 

作部屋委員：指定候補地の管理が行き届いていないように見受けられる。承諾をもら

う時に、管理についても説明するべきではないか。 

事 務 局：指定時の通知やその後の更新時の通知等により、適正管理についてお知 

らせしているが、今後、管理についてお知らせ方法等を検討していく必 

要はある。 

古谷会長：諮問第２号について、原案のとおり答申したいがいかがか。 

（意義なし。原案のとおり答申） 

 

５．報告事項 

（１）報告第１号 屋外広告物について 

事 務 局：屋外広告物の是正指導等の状況について報告。 

 

６．その他 

立沢里山の会の活動について報告（清野委員） 

 

守谷野鳥のみちの活動について報告（作部屋委員） 

 

古谷会長：立沢里山の会，守谷野鳥のみちの両活動ともに、地域の皆様の行動力、

素晴らしい活動により、守谷の緑が守られていることを実感しました。

今後も、守谷の自然が維持されていくことを期待しています。 

 

以上 

 


